
_4 GHAHOLlfHS 2_8sE_pn_EM�BRE:...::=2007

EL EDITORIAL
A DEBATE

Un poco
de Urbanidad

Si la nueva asignatura de
'Educacion para la Ciudada
nia" ensefia a los estudian
tes algo mas de urbanidad

jbienvenida a casal Este
Editorial ha merecido estos

comentarios recortados.

• Joan Roure: Els meus pares
estudiaven aixo de la urbanitat i

penso que la sodetat esta prou
inclvica i desmadrada com per
que es torni a intentar recuperar
aquesta urbanitat perduda. Es

una vergonya els comporta
ments publics que te molta gent
avui en dia, i si be l'educado co

menca a casa, I'escola tambe ha
de posar el seu granet de sorra i

per aixo se Ii han de donar els
millors estris. Un altre punt per
l'era Zapatero.

• Anna M. Soler: Tot aixo ho
trobo molt correcte, pero no

sols son les coses materials que
s'han de respectar, educacio
isf!, perc la gran asignatura
pendent es que no entra el res

pecte i l'amor cap als animals,
no s'ensenya a coneixer, res

pectar i estimar a aquest essers
vius. que pateixen tants actes

barbars, cruels ...

• Julio: La educacion civica ha
de partir del ambito domestico,
ha de ser una 'educacion per
manente, continuada y sin
concesiones. La base esta en el

ejemplo que deriva de los pa
dres, estes han asumido una

gran responsabilidad y no cabe

refugiarse en la excusa de la
sociedad. En realidad los au

tenticos receptores de la asig
natura tendrfan que ser los pa
dres, ellos deberian asistir a

cursos de formacion y luego
transrnitir la ensefianza redbi
da a sus hijos en todo mornen

to, el mas minimo desliz influ

ye en el nifio.

• JL Rodriguez: Los socialis
tas han recuperado aquella an

tigua asignatura fascista de la
"Pormacion para el espiritu
nacional", 0 algo asi, es evi
dente que carecen de imagina
cion y anchura de miras. La
cuestion gira en torno al respe
to a los derechos de los demas

y a la ausencia de un autentico
sentimiento de grupo. 0 sea,

de nadon. de ir todos a una.
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EI alcalde dice que cuenta con Pius Canal para encontrar
la mejor salida para el Montserrat Montero

EI pleno de la despedida
de Amor6s

ROBERTO GIMENEZ

S
i la politica ni le importa
ni le interesa, no es un

obstaculo para que siga le

yendo. Esta cr6nica del ul-
timo pie no municipal de

Granollers es la cr6nica de un

tutifruti en el que hay un poco
de todo.

Prometia ser el primer pleno
de combate tras el versallesco

pleno de antes del verano.

Pius Canal nos anuncio que
su oposici6n sera cordial, pero
con caracter. Se qued6 en cor

dial. Tanto que a final del ple
no el alcalde Mayoral le agra
decio al concejal Canet que se

hubiera ausentado durante la

votaci6n del punto en que sus

intereses familiares estaban
afectados. Desde que Mayoral
es alcalde los plenos comien
zan con puntualidad germani
ca. La norma se rompi6 este

miercoles por culpa de este di
choso asunto. Los convergen
tes pidieron a los socialistas

que se retirara del pieno para

poderlo estudiar con detalle.
Terrades consult6 con los ser

vicios juridicos de Urbanismo
de Barcelona si se podia apla
zar un mes la ratificaci6n de los
recursos de alzada al POUM, y
Barcelona le dijo que no. El
asunto fue al pleno y Albert
Canet se ausent6 (ver Confi

dencial). El tema dara que ha
blar.

LOS CAUDALES DE AROA,
REPLETOS

Aroa Ortego, la regidora de
Hacienda se estreno en la sala

para dar cuenta de la aproba
cion de las cuentas generales
de 2006, y la chica tiene fuelle

para estrenarse en publico sin

que le tiemble la voz. Trajo a

escena un informe de la Dipu
tacion en la que se comparan
seis poblaciones similares a la
nuestra (Manresa, Vic, Iguala
da. Vilanova y Vilafranca) y en

la que se llega a la conclusion
de que viviendo en Granollers
uno hasta ahorra dinero, ya

que el lEI esta un 10% por de

bajo de la media, el lAB es el
mas bajo de los seis. 10 que ca

da vecino paga al Ayuntamien
to esta un 18% por debajo. los
intereses que paga la Adminis-

Xavier Solan as

Aroa Ortego se estreno como

concejal de Hacienda.

Xavier Solanas

Albert Canet se ausentO en una

de las votaciones para evitar
malentendidos.

Emotiva despedida del secretario Amoros en su ultimo pleno municipal.

tracion son un 24% inferiores

y que si el promedio de las
obras adjudicadas por estos

municipios de todos los pelajes
politicos es del 36%, el de Gra
nollers esta en el 58%. Tan sa

neadas estan las cuentas muni

cipales que el Ayuntamiento
destina 2.703.087,77 euros de
su superavit en nuevas inver

siones no previstas en un pre
supuesto que superaba los 100

rnillones de euros.

La oposicion hizo de Don Ci
cuta: Angeles Olano (PP),
que los mimeros no hablan de
la calidad de un servicio que es

malo. Isabel Alcalde (ERC)
critico que se retirara la partida
municipal del Centre per la
Pau (el dinero 10 pone el Mi-

nisterio) y que se subvenciona
ra con 6.000 euros al Hogar
Bxtremefio de Canovelles. alu
diendo que se trata de una aso

ciacion de una localidad veci
na. y Salvador Pardo (CiU)
sac6 a relucir su experiencia
profesional con esta regla de

obligado cumplimiento en la
banca: cuando un credito soli
citado no esta suficientemente
informado no se puede apro
bar, quejandose de poca infor
macion para controlar esas

cuentas que se estaban ratifi
cando. Pardo con un tono mas
cordial que el de su antecesor

Pale, critico por excesiva esta

politica de prudencia econorni
ca del Ayuntamiento diciendo
que tendria que invertir mas
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